



La decepción que AMLO vivió en Veracruz

Fue la noche del pasado domingo cuando el presidente tomó el celular de Adán Augusto López, y con el rostro visiblemente molesto, pidió a César Yáñez vigilar más de cerca las acciones de Cuitláhuac García en Veracruz. “Lo que vi este fin de semana allá es preocupante”, dijo al nuevo subsecretario de gobernación. Y es que este fin de semana, durante la gira de AMLO al estado, se percató del terreno perdido en la zona rumbo a la elección del 2024, dejando de lado a quien acabe adueñándose de la candidatura. “Sea Rocío o Sergio el que nos represente allá, el asunto es que Cuitláhuac no nos ayuda nada”, dijo el tabasqueño. Al presidente le bastaron unas horas en esta última gira para darse cuenta que su gobernador puede hacerle perder el estado, (y que si desea evitarlo), tendrán que intervenir él y toda su comitiva de asesores atrincherada en Palacio Nacional, “aunado a lo que traigan Nahle o Gutiérrez Luna”.

<https://formato7.com/2022/07/20/al-respecto-la-decepcion-que-amlo-vivio-en-veracruz/>